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【会長の時間】 山田 利明
皆さん、こんにちは。今日は

幹事の髙田さんはぶどうの組合
の研修会があり、欠席との事で
す。私も小学校の学校応援隊を
やっており、年４回活動があり、
他にも役員をやっているのです
が、その集まりが今日の午後１
時半からありますので、早退さ
せて頂きます。
先日、第４グループの会長、幹事会が本庄で

開催されました。その時に地区に対しての希望
があればという事でしたので、地区のセミナー
等がたくさんあります。どうしてこんなに多い
のかなと。ロータリアンは地元でもいろいろな
役を持っている人も多いと思うので、仕事もあ
り、大変な思いをしてやっているのではないか
と。私は重なって行けない事が多いので、行き
ませんがと話をしたところ、地区の委員長にな
ると、燃えてしまって、何かやりたくてやりた
くてという状況だそうです。聞き入れてもらえ
るかどうかは分かりませんが、少しどうにかし
て欲しいという話をしてきました。真面目にや
ったら仕事も出来なくなるので困りますと。私
はほとんど欠席しています。休日の良い時に研
修があり、また次の週になると、違う研修がま
たあると。どうにかまとめられませんかねと言
っている人もいました。それぞれが一生懸命や
るので、全体的に話して欲しいという事です。
今日は学校応援隊の集まりがありますが、髙

田さんもいろいろな所に参加していています。
そういった中で、板谷さんにも入会して頂いた
経緯もあります。忙しい中でロータリー活動も
行っています。世界で良い事をやろうという事
もありますが、ダウンしてしまうと困りますの
で、出席していません。自分の身を案じながら、
世間に顔を立てながら続けていきたいと思いま
す。希望を持って活動したいので、いい人に入
会して頂いて、良い話を聞けたらと思います。
幹事が欠席ですので、幹事報告も続けてやり

ます。
１．地区事務所より国際大会日本人親善朝食会

のお知らせ
２．寄居ロータリークラブより例会場・事務局

住所変更のお知らせ
３．バギオ基金より２０２２年度事業報告書及

び基金への寄付のお願い

畝 徳治会員
イスラエルとパレスチナに関

してですが、これから紹介する
話について、私も同感だという
いう事です。１２月１日のもの
で問答形式になっています。
質問：日本に直接影響のない

イスラエルやパレスチナ問題に
ついて、どのメディアも連日ト
ップニュース扱いするのはなぜ

ですか。本当に疑問です。
この回答について、なるほどという内容にな

っています。５つの段落に書いてあります。
１．第２時世界大戦以来で類を見ないペースで

民間人が死んでいて、ホロコーストと比較
する人がいるほど。

民間人の話と言うと、１年半くらい経ってい
るウクライナ戦争でも、民間人の死者は１万何
千人くらいと。２ヶ月くらいでその数を越えて
います。それなりに守られていた国際法を完全
に無視している特異な戦争である事。
２．パレスチナ対イスラエルの枠にとどまらず

大規模な中東戦争に拡大する可能性がある。
３．民間人の犠牲者の多さやイスラエルの今ま

での蛮行を考えると、イスラエルの攻撃は
正当なものと評価しない人が世界中でいっ
ぱいいます。

今でもイスラエルを支持している人は１０月
７日の奇襲攻撃が出発点だと思っている人。そ
の前の歴史を見ていない人は、イスラエルを応
援している。知っていてイスラエルを応援して
いる人はいないくらいです。私は前の事をもっ
と知るべきだと思います。私はパレスチナを応
援してます。
４．ユダヤ人の影響力の大きさやイーロンマス

クシ氏の反ユダヤ主義など世界中で影響が
出ている事。

５．ウクライナ、イスラエルとの２局面でリソ
ースを使っているアメリカは東アジアで十
分に対応出来る割合が高く、北朝鮮や台湾
などでも不穏さを感じる事。

この３番目だと思いますが、イスラエルの蛮
行を考えると、正当化出来ない。ハマスが出て
来たのは、パレスチナがどんどん追いやられる
という事で、苦し紛れにハマスが出てきました。
イスラエル人の勝手だなと思うのは、テレビ

朝日のニュースでイスラエル人の人質家族が都



内で人質解放の集会。全員が帰ってきて欲しい
という事でした。イスラエルの中で起こってい
るデモでは、侵攻を止めろというデモはありま
せん。人質を解放しろ。解放する手段として、
もっと侵攻しろというのが多いのですが。
世界の中でイスラエルを応援する人とパレス

チナを応援する人は別れているけれども、ヨー
ロッパの中では圧倒的にパレスチナを応援する
人が多いです。蛮行を知っているからだと思い
ます。イスラエルの中で、なぜ反戦が出てこな
いかなと。ロシアの中でさえ反戦の声が出てき
ていました。
集会の中で、ガザ地区で拘束されているイス

ラエルの人質の家族１００人が人質の即時解放
をと集会を開き、日本に留学しているオランさ
んは、侵攻で自分の祖母もヘルパーも殺害され
たとハマスへの怒りを感じています。イスラエ
ル人のオランさんは拉致された人全てが無条件
で帰って来て欲しいと話しました。
それに対するコメントの中で、なるほどとい

うのとそうでないというものはありますが。家
族としての気持ちは痛いほど分かるが、これま
でイスラエルの取ってきた入植活動、今回もガ
ザにイスラエル人の人質がいるにも関わらず、
イスラエル軍は無差別とも言える爆撃を繰り返
し、パレスチナの民間人もたくさん亡くなって
いる。言うべきは日本ではなく、自国のネタニ
ヤフに言うべきではないですかという事で、私
もなるほどと思います。
テレビニュースによると、これらの人々はイ

スラエル政府が世界中に送り込んでいるそうで
す。本当かどうか分かりませんが、パレスチナ
人に人質にされた家族をあちこちに送り出して
いると。自費で来ているのではないと。なぜわ
ざわざ日本にへと思ったら、イスラエル政府が
人質家族を戦略工作に使っているわけで、動機
は極めて不純。世界的に高まっている反イスラ
エル運動の傾向をそらすためという事ですが、
それほどこれに対して賛成反対の差はないです。
このニュースに対して、そちらさんの政治活

動を日本に持ち込まないで欲しい。テロを非難
するのを結構だけれども、自分らも国際合意や
安保理決議などを守りなよと。その通りだと思
います。共感する人が多いようです。
人質解放のためにもガザ民間人の犠牲を避け

るためにもイスラエルは直ちに停戦せよといっ
た方向になっていますが、人質は残っているけ
れども無視して攻めていることからも、人質の
事を気にしていないのでイスラエルの状況だと
思います。
最近では、トンネルにどうのと言っていまし

たが、北で病院の地下にあるという事でしたが、
結局なかったわけですし、イスラエルの作り話
です。私から見ると、ハマスの方が暴力を使っ
ているけれども正直だと思います。人質交換と
いう事では、イスラエルが解放している人質は、
何の犯罪を犯していない人達です。音楽祭で人
質になって人達も何の罪もないかと思いますが。
ガザ侵攻で 240人くらいが人質になりましたが、
パレスチナ人は 6,000人くらい捕まっています。

デモをしたくらいでも捕まっています。
音楽祭の時に 1,200 人くらい殺されたと言わ

れていますが、イスラエル兵に殺された人もか
なりいると。宗教を利用して攻めているけれど
も、宗教戦争ではないです。ユダヤ教を布教し
ているわけではないです。自分たちは優秀なユ
ダヤ民族であるというところに宗教を使ってい
ます。
先ほどのイスラエルの人達の集会で年配の女

性が私達にも生きる権利があると言っていまし
たが、それはパレスチナ人の言葉です。パレス
チナ人は日頃からいじめられているので、昔や
られた事をやり返したのではなく、今やられて
いる事に対してハマスはやり返したという事で
す。こういった事を知らないで、突然ハマスが
攻撃したと思っている人は、イスラエルを応援
しているのだと思います。
こういった事から、過去からの事を知る事が

大事だと思います。それが継続されている事を
知って、ニュースを見た方がいいのではないか
と思います。
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